CAÑONES QUE CERRARON EL PUERTO EN 1762

Estos cañones fueron empotrados, en el lugar en que hoy se encuentran, por acuerdo de la Junta de Guerra que bajo la presidencia del gobernador y capitán general Juan de Prado, se celebró el 9 deagosto de 1762, y en ellos fué amarrado uno de los extremos de la cadena de hierro y tozas con que inútilmente se intentó cerrar la entrada del puerto. Además, se efectuó el hundimiento de los navios Neptuno, Europa y Asia, como otro medio de defensa contra el ataque a La Habana por el ejército y escuadra ingleses al mando del general conde de Albemarle y el almirante Pocock.



CAÑONES QUE CERRARON EL PUERTO EN 1762

Estos cañones fueron empotrados, en el lugar en que hoy se encuentran, por acuerdo de la Junta de Guerra que bajo la presidencia del gobernador y capitán general Juan de Prado, se celebró el 9 deagosto de 1762, y en ellos fué amarrado uno de los extremos de la cadena de hierro y tozas con que inútilmente se intentó cerrar la entrada del puerto. Además, se efectuó el hundimiento de los navios Neptuno, Europa y Asia, como otro medio de defensa contra el ataque a La Habana por el ejército y escuadra ingleses al mando del general conde de Albemarle y el almirante Pocock.

